



La unión de universidades españolas y japonesas se refuerza en Salamanca

V. San José

SALAMANCA- La Universidad de Salamanca acogerá los próximos 7 y 8 de noviembre, el primer encuentro que se celebra en España de rectores españoles y japoneses, en el que participarán más de medio centenar de responsables de universidades de ambos países. En este acto estarán presentes

catorce rectores de las universidades niponas más importantes del país y 40 representantes españoles, para estrechar lazos en áreas como la investigación y la docencia. Unas jornadas que se enmarcan en la conmemoración del 400 aniversario del nicio de las relaciones entre ambos países.

El director del Centro Cultural Hispano Japonés en Salamanca,

Ovidi Carbonell, avanzaba que entre los objetivos que persigue este foro está la de crear «redes de investigación» que se sumarán a las que ya mantienen desde hace tiempo los investigadores salmantinos con grupos japoneses. En este sentido, reconoció que Japón es un país puntero en tecnología, de ahí el interés por áreas como la ciencia, tecnología láser, bioinformática, pero también existen conexiones entre profesores dedicados a ciencias de la salud o humanidades.

Asimismo, los rectores potenciarán el reconocimiento de los créditos y las dobles titulaciones para fomentar el intercambio de alumnos y se facilitará el contacto

de las universidades con empresas interesadas en el ámbito tecnológico.

Por este motivo, detalló que está

JUEVES Y VIERNES

Se darán cita catorce representantes de Japón y otros cuarenta de España

prevista una visita al Parque Científico de la Universidad de Salamanca, para que los participantes conozcan de primera mano algunas de las empresas "spin-off" punteras de la institución.